

TA 05.04.2017

Abstimmung zum Engpass vertagt

Ortstermin in Büßleben vereinbart

VON HOLGER WETZEL

Büßleben. Vor einer Entscheidung zur „Engstelle von Büßleben“ will der Verkehrsausschuss sich selbst ein Bild von der Linderbacher Straße machen. Auf Antrag der Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr beschloss er einen Ortstermin, der vor der Mai-Sitzung des Ausschusses stattfinden soll. Da die Kanal- und Straßenbaumaßnahme in der Straße ohnehin auf nächstes Jahr verschoben sei, könne die Entscheidung noch einen Monat warten, argumentierte Hörr.

Die städtische Planung sieht vor, die ohnehin enge Straße in Höhe des Grundstücks „Zur Trolle“ 1 weiter bis auf eine Spur zu verengen, um den Abstand zu dem dicht an der Straße stehenden und deshalb vom Verkehr belasteten Fachwerkhaus zu vergrößern. Der Ortsteilrat lehnt diese Verkehrslösung nach einer Testphase wegen Sicherheitsbedenken ab.

Der betroffene Grundstückseigentümer sah im Ausschuss einen Ortstermin als entbehrlich an. Alle Argumente seien bereits ausgetauscht, meinte er. Die Einspurigkeit sei die klarste und beste Lösung.